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ACTA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL CENTRO 

 
 

Asistentes  
  
Presidente: Fecha: 
D. Julio Manuel de Luis Ruiz   19 de febrero de 2021 
  
  

Vocales:  Hora: 
    13,00 horas 
   D. Juan Carcedo Haya  

D. Rubén Pérez Álvarez  
Dña. Mª Dolores Ortiz Márquez  
Dña. Ana Gema García Ceballos (Secretaria) Lugar: 
D. Santiago Salguero Pereda Reunión telemática a través de Teams 
D. Álvaro Pérez Sobrino  
  

 
 
ORDEN DEL DÍA: 
  

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

2. Aprobación, si procede, del Plan de Mejoras del curso 2020-2021. 

3. Varios, ruegos y preguntas. 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 

El Presidente, D. Julio Manuel de Luis Ruiz comienza la sesión dando la bienvenida a D. Alvaro 

Pérez Sobrino como Delegado de Centro y a Dña. Gema Fernández Maroto como invitada a 

esta comisión.  

 

Punto Primero  

Se aprueba por asentimiento el acta de la sesión anterior.  

 

Punto Segundo 

El presidente cede la palabra a D. Pedro Gil para que comente plan de mejoras para el curso 

2019-2020, el cual se ha ejecutado en su totalidad a excepción del intercambio de buenas 

prácticas con otros Centros de la UC sobre TFM, debido a la crisis sanitaria ocasionada por 
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Covid-19. En cuanto al Plan de Mejoras para el curso 2021-2022 en su mayoría es continuista 

respecto a otros años,  se continuará con las reuniones entre las Comisiones Académicas de 

Grado y Máster;  además, se revisarán los objetivos y la política de calidad de la Escuela;, se 

renovará el equipamiento del Departamento de Ingeniería Energética con cargo al Plan Trienal 

de equipamiento docente y se retomará la publicación a través de la OCW de los materiales 

didácticos de las asignaturas que aún no lo han hecho. 

 

Se aprueba por esta comisión el Plan de Mejoras del curso 2020-2021 y se llevará a la Junta 

de Centro para su aprobación definitiva.  

 

 

Varios, ruegos y preguntas 

D. Julio Manuel de Luis recuerda que este año el título del Máster U. en Ingeniería de Minas 

pasará la verificación de la ANECA. 

 

Sin más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión a las 13,35 horas, de lo que yo, 

como Secretaria, doy fe. 

 

 Vº Bº  
 EL PRESIDENTE   SECRETARIA 
 
 
 
 
 
 

 D. Julio Manuel de Luis Ruiz Dª. Ana Gema García Ceballos 


